

# Patenteverein Kinderlachen e.V.

Jahresrückblick 2022



## Liebe Mitglieder, Freunde & Gönner,

ENDLICH!!! Nach 2 Jahren zwischen wenig und gar keinen Veranstaltungen, die wir machen konnten, war 2022 umso voller und schöner.

Eine neue Normalität hat sich eingestellt und es erfreut unsere Herzen, dass wir endlich wieder aktiv sein dürfen.

Unsere SOS-Patenkinder und unsere Dorfpatenschaften profitieren unmittelbar von eurer Mitgliedschaft und euren Spenden.

Die Mitgliedsbeiträge kommen jeden Monat dort an wo sie gebraucht werden. Jeder einzelne Beitrag und wenn er noch so klein ist zählt. Ohne euch, wären wir nicht in der Lage diese finanzielle Hilfe für all unsere Patenschaften zu leisten.



## SOS-Kinderpatenschaften 2022

Wir sind Paten von 28 SOS-Kindern in Europa, Mittelamerika, Südamerika, Afrika und Asien die wir monatlich finanziell unterstützen. Ebenso sind wir Paten von 3 SOS-Dörfern im Sudan, Bolivien und im Schwarzwald. Darauf können wir alle sehr stolz sein.

## Jedes Kind braucht ein Zuhause.

Überall auf der Welt brauchen verlassene Kinder Hilfe. Armut, Kriege, Gewalt und Missbrauch treffen sie am härtesten. Mit unserem Verein Patenverein Kinderlachen e.V. geben wir 28 Kindern, welche ihre Familien verloren haben, ein liebevolles Zuhause und eine geborgene Kindheit. Die Kinder wachsen in SOS-Familien auf und bekommen alles, was sie brauchen: Liebe und Fürsorge und natürlich Essen, Kleidung, medizinische Versorgung und eine Ausbildung. Die Kinder im SOS-Kinderdorf wachsen in einer Gemeinschaft auf und können Freunde finden. Außerdem werden Jugendliche auf ihrem Weg in eine selbstbestimmte Zukunft mit Bildungsangeboten unterstützt. Auch das ganze Umfeld wird dabei umfassend unterstützt.



## Hermann-Gmeiner-Stiftung

Im Jahr 2015 hat der Patenverein Kinderlachen e.V. den Patenverein Kinderlachen Förderfonds mit einem Startkapital in Höhe von 25.000 Euro eingerichtet. Mit den Erträgen dieses Fonds werden getreu unserer Vereinssatzung weltweit die Hermann-Gmeiner-Schulen finanziell unterstützt. Der Patenverein Kinderlachen Förderfonds hat seit seiner Gründung mittlerweile ein Fondskapital von 100.000 Euro erreicht. Bisher beläuft sich das erwirtschaftete Fondsvermögens auf **5.955,59 Euro**. Mit diesem Betrag konnten wir die Hermann-Gmeiner-Schulen unterstützen.

## Regionale Aktionen

### Minigolfturnier Wolfach

Regional unterstützen wir immer wieder verschiedene Kinderprojekte. Auch in diesem Sommer haben wir im Zuge des Sommerferienprogramms das große Minigolf Turnier, mit großartigen gespendeten Sachpreisen, organisieren und durchführen können. Für 2023 haben wir uns etwas Neues überlegt und sind schon gespannt 😊



## Arbeitseinsätze

In diesem Jahr konnten wir sage und schreibe 22 Veranstaltungen durchführen. Sektempfänge und Hochzeitsfeiern, Geburtstagsfeiern, Weihnachtsfeiern, Firmenfeiern, Gallusmarkt und der Bücherstand in den ehemaligen Blickfangladenräumen waren großartige Events. Beim Gallusmarkt konnten wir 1.750 Euro einnehmen. Mit dem Bücherstand kam eine Spendensumme von 2.448 Euro zusammen.

## Rund um Wolfach

Der Spendenlauf, Rund um Wolfach, konnte im April 2022 das erste Mal im Namen des Patenverein Kinderlachen e.V. veranstaltet werden. Mit über 40 Läufern war der Spendenlauf auch in diesem Jahr ein voller Erfolg. Die Ultra Läufer haben 50km mit 1.800 Höhenmeter rund um Wolfach in 7,5 Stunden gemeistert. Es gab 7 Verpflegungsstationen, die von uns und dem Tom-Mutter-Haus organisiert wurden.

Rund um eine tolle Veranstaltung bei der wieder 3.000 Euro an Spenden zusammengekommen sind. Diese gingen, wie die letzten Jahre schon, 50:50 an das Tom-Mutter-Haus und an uns.

Ebenso möchten wir uns bei allen Brottaler Spendern beim Dorfbeck bedanken. Tolle Unterstützung mit wenig Aufwand.



## Spenden

Die Schenkenzeller Hardcore E-Biker haben uns, auch in diesem Jahr wieder ihren Erlös von unglaublichen 1.210,00 Euro aus der Schlüssle Bewirtung, ein Haltepunkt der Schenkenzeller Schnurranten, übergeben.



Bürgermeister Thomas Geppert, hat uns im Namen der Stadt Wolfach, einen Scheck in Höhe von 500 Euro überreicht. Die Stadt Wolfach hat in 2021 auf das Versenden von Weihnachtsgrüßen verzichtet und hat den Betrag der dafür nicht angefallenen Kosten aufgerundet und uns im Januar 2022 übergeben.

## Gemeinschaftsschule Hausach

Die Klassen 8 und 9 haben in den Fächern BK und Technik einen Weihnachtsmarkt organisiert, bei dem sie ihren gesamten Erlös 50:50 an den Tierschutzverein Hausach und an uns aufgeteilt haben. 217,75 Euro wurden uns überreicht.

Tolle Aktion! Vielen Dank an alle mitwirkenden Schüler 😊



## Realschule Wolfach

Die 6b der Realschule in Wolfach, hat sich unter der Leitung von der Klassenlehrerin Frau Prill, im Zuge der WeltFAIRänderer Tage, eine Patenschaft von uns ausgesucht, die sie mit einem Limonadenverkauf und einem Kuchenstand selbstständig, unterstützen wollten. Die Kinder haben uns einen Scheck in Höhe von 797,20 Euro überreicht. WAHNSINN!

## Termine:

Jahreshauptversammlung 03.03.2023  
in Halbmeil





Wir möchten auch allen privaten Spendern unseren besonderen Dank aussprechen.

Vielen Dank für eure Unterstützung!!!  
Und euer Engagement.

Wir wünschen all unseren Mitgliedern,  
Freunden & Spendern ein gesundes neues  
Jahr.

Auch für 2023 nehmen wir uns vor, die Welt gemeinsam ein bisschen besser zu machen,  
denn wie Hermann Gmeiner schon sagte:

**„Gutes tun ist leicht, wenn viele helfen!“**

Zitat Hermann Gmeiner

Wolfach, Januar 2023

Euer Patenverein Kinderlachen e.V.

1. Vorstand

2. Vorstand

Kassiererin

Uli Pieper

Tina Gabelmann

Renate Volk